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2016 年 2 月 26 日(金) 

 

六葉会 常任幹事会（第 10 回）議事録 

 

日 時  ： 2016 年 2月 26 日(金)19:15～20:30 

場 所  ： 母校会議室 

出席者 ： 島根正隆(9)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・藤目正生(21)・荒井直彦(25)・栗原宏之(25) 

中嶋弘雅(26)・萩原孝(26)・近田裕信(28)・高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31) 

中田努(34)・高石智一(43)・芹田祐一(44) 

 ﾍﾞﾅｰﾄﾞ聡子(48)ゲスト         以上 16 名敬称略 

 

１．会長あいさつ(島根会長) 

先月は白内障の手術で 1 か月お休みさせていただきました。健康保険を初めて使いました。卒業式も間近で

64 回生が卒業して六葉会の会員も 13000 名を超えます。本日もよろしくお願いします。 

２．校長先生挨拶 

母校の現状とともにご挨拶をいただきました。 

３．議事録の確認(1 月 15 日常任幹事会)                              承認 

 

４．報告事項 

(ア) 学校より(中田学校担当幹事) 

今後学院全体で統一したロゴを使うようになります。2016 年度から六浦中高も使うようになります。人

工芝を張り替えたグランドのシュート板にも使用します。大学内にアンダーアーマーのショップを作って

地元の方にも利用していただけるようにすることも検討しています。3 月 1 日第 64 回卒業式があります。

会長にはご挨拶もいただくことになっておりますが、常任幹事の皆様もお時間取れる方はご臨席宜しくお

願いいたします。 

(黒畑校長)4 号館に生徒用のラウンジを作り、購買部もそこに設置し飲食もできるようにする予定です。

また、2 号館屋上に喫煙スペースを作りました。それから来年度に向けては礼拝堂と 2 号館の通路に屋根

を付ける予定です。最後に防犯カメラを数箇所設置することも決まりました。 

 

皆勤賞について 

3 年 9 名 6 年 1 名計 10 名 9 名にはバッヂとタオル(白)、1 名にはバッヂとクオカード(3,000 円)とタオル 

(イ) 合同同窓会(蒲谷副会長) 

2 月 10 日合同同窓会の幹事会があり藤田さんと出席しました。新年会として驛の食卓で開催されました。 

(ウ) ボーリング大会(駒井卒業生支援副委員長) 

2 月 13 日(土)六葉会として初めてのボーリング大会を開催しました。19 名参加していただき、三役の方

から寄付をいただき参加会費 2000 円で飲み物と賞品を全員の方に用意させて頂けました。2 次会も開催

しとても楽しかったのでまたやりたいと思います。残金が少しありましたので募金箱に入れました。 

 

５．協議事項 

(ア) 会報について(甲斐委員長) 

皆様のおかげで無事 4 月上旬の発行に間に合わせる事が出来そうです。ご協力ありがとうございました。 

(野澤幹事長)印刷屋で現在デザインに入っています。岩楯先生の募金のページが趣意書と写真だけです。 
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(イ) 議案書(別紙参照) 

・今年度活動報告・決算報告(予算執行状況)・来年度活動計画・来年度予算案 

次年度の計画についてご意見などありましたら次回三役会で検討しますのでご意見をお寄せください。原

案について三役に一任いただけますでしょうか。                       承認 

(ウ) その他 

本日のゲスト紹介(野澤幹事長より)48 回生ﾍﾞﾅｰﾄﾞ(旧姓小林)聡子さん  

子供が春から六浦の小学校に通います。できる事があればお手伝いいたしますのでよろしくお願いいたし

ます。 

(萩原副幹事長)次年度の各委員の再編も検討して行きますので委員長の希望・立候補・推薦などありまし

たら言ってください。 

 

 

 

 

 

 

５．今後の予定(変更あり) 

・三役会   03 月 18 日(金) 19 時より  ロイヤルホスト  

・会計監査   03 月 28 日(月) 16 時より  母校 

・常任幹事会   03 月 28 日(月) 19 時より  母校会議室 

・三役会   04 月 18 日(月) 19 時より  ロイヤルホスト  

・常任幹事会   04 月 27 日(水) 19 時より  母校会議室 

・2016 年度総会  05 月 21 日(土) 13 時より  母校 

 

【その他懸案事項】 

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･会報デジタル化について・予算書の繰り越しと

予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員につい

て・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 

 


